

04. Januar 2015

Rheinische Post gibt Vorschau auf BGH-Entscheidung im Februar

In der Rheinischen Post vom 01.01.2015 wird über einen unserer spektakulären Fälle berichtet. Für einen Kapitalanleger prozessierten wir in Frankfurt gegen den Staat Argentinien. Beide Vorinstanzen endeten für unseren Mandanten bereits erfolgreich. Vor dem Bundesgerichtshof geht es Ende Februar jetzt auch in 3. Instanz darum, die Rückzahlung von argentinischen Staatsanleihen einzuklagen. Den lesenswerten Beitrag finden Sie [hier](#) auf der [Internetseite der Rheinischen Post](#).

Sie haben Ärger mit einem vermeintlich starken Gegner? [Kontaktieren](#) Sie uns - wir helfen gerne!

[Zurück](#)



[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

[Zurück](#)